



Se reconectará la luz y el gas a quién se le haya cortado



Además el Gobierno trabaja en una estrategia para flexibilizar los pagos de servicios públicos.

Por: Yudy Vallejo

La ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez Londoño, indicó que los colombianos pueden tener la tranquilidad de que van a tener luz, gas y agua en sus casas durante el tiempo que dure la cuarentena.

En este sentido indicó que ya se reunieron con los representantes de las empresas de servicios públicos y se decidió reconectar a las personas que perdieron la continuidad por falta de pago.

Es importante recordar que la primera medida que se tomó desde el Gobierno fue reconectar el servicio del agua, una gestión que se viene adelantando con rigurosidad en todo el país.

La ministra además indicó que desde el Gobierno son conscientes que los colombianos están preocupados por el pago de los servicios públicos, en ese sentido indicó que se está trabajando en un mecanismo para flexibilizar los pagos.

Sin embargo hizo un llamado a usar los servicios públicos de manera responsable pues los contadores seguirán marcando y puede aumentar considerablemente el valor del próximo recibo.